



令和6年度 紀見北中学校 学校教育目標

主体的に考え、行動する心豊かな生徒の育成

令和6年度、紀見北中学校の教育活動がスタートしました！

本年度、本校は創立35年目を迎えました。全校生徒158名、教職員23名、学級数8学級(特別支援学級2学級を含む)で、令和6年度紀見北中学校の教育活動がスタートしました。

令和6年度の本校の学校教育目標は

「主体的に考え、行動する心豊かな生徒の育成」です。

中学校3年間の学びを見越し複数年計画で本校教育を計画的に進めていくため、本年度、学校教育目標としています。

この教育目標のもと、地域の学校として、本校の伝統であり、学校創設以来脈々と受け継がれてきた「KITA精神」にある、「親切・優しさ・思いやりのある生徒、知性をみがく生徒、信頼・信用される生徒、行為・行動を起こす生徒」、これら4つの目指す生徒像の実現のため、教職員一丸「チーム北中」として邁進してまいります。

保護者の皆さま、地域の皆さま、どうか本校教育活動に温かいご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。



□第34回紀見北中学校入学式

□令和6年度 新任式、始業式



4月8日(月)に新任式及び始業式を行いました。今年度新たに4名の先生方を迎え、スクールカウンセラーを含め23名の教職員体制となりました。

始業式では、本校のめざす生徒像である「KITA精神」についてお話ししました。続いて、「凡事徹底」(当たり前で平凡なことでも、それを徹底して継続することによって、優れた成果が得られること)について話をしました。最後に「今年度は、さらに、学習場面や運動場面、各種行事などにより主体的に取り組んでいる皆さんの姿を見せてください。自分で考え行動し、怠けることなく根気強くしてくれることを期待しています。」と伝えました。



4月9日(火)に紀見北中学校第35回入学式を挙行了しました。本年度は在校生も参列し、新入生、保護者、職員、来賓の皆さままで行いました。入学認定では、新しい制服に身を包み担任の先生から名前を呼ばれる55名の新入生一人一人の初々しいすがたが印象的でした。学校長式辞では、先ず「KITA精神」についてお話ししました。続いて、生徒の皆さんが将来、身につけて欲しい行動規範として「時を守り、場を清め、礼を正す」という国民教育の父といわれる教育学者の森信三先生が職場再建の三原則として提唱された言葉についてお話ししました。最後に「自分の将来のために、すべての人が気持ちよく学校生活を送るために、今日から実践していきましょう。」と伝えました。



在校生からの歓迎の言葉、新入生代表の挨拶、保護者代表の方からの挨拶があり、温かい雰囲気の中で、入学式が行われました。新入生の皆さんが三年間の中学校生活の中で、心身ともに大きく成長されることを期待します。



「KITA精神」

- 「Kindness」(親切・優しさ・思いやりのある生徒)
- 「Intelligence」(知性をみがく生徒)
- 「Trust」(信頼・信用される生徒)
- 「Activity」(行為・行動を起こす生徒)

※「KITA精神」は本校が開校間もないときに「こんな生徒になろう」と、当時の生徒会が中心となり生徒全員で決めた目標で、現在まで脈々と受け継がれてきています。



□部紹介が行われました

4月11日(木)6限目に、新入生を対象に生徒会主催の部紹介が体育館で行われました。生徒会活動についての説明の後、文化部、運動部の紹介を行いました。いずれの部もそれぞれの特徴をいかしたパフォーマンスを取り入れ素晴らしい部活動の紹介でした。1年生も目を輝かせながら、すばらしい態度で参加できていました。

運動部(8)

剣道部 男子ソフトテニス部 女子ソフトテニス部
男子バスケットボール部 女子バスケットボール部
女子バレーボール部 陸上競技部

文化部(3)

音楽部 美術部 茶華道部



5月行事予定

- 1日(水) 眼科検診
- 2日(木) 授業参観・PTA総会
- 3日(金) 憲法記念日
- 4日(土) みどりの日
- 5日(日) こどもの日
- 6日(月) 振替休業
- 9日(木) 検尿(2次)
- 14日(火) 夏服販売(1年生)
- 15日(水) 修学旅行(3年生)
- ~17日(金) 【東京方面】
- 15日(水) 校外学習(1・2年生)
- 23日(木) 内科検診(3年生)
- 27日(月) 中間テスト発表
- 29日(水) 内科検診(2学年)



※SC来校日(予定)

10日(金) 17日(金) 24日(金)

◇15日(水)~31日(金)は夏服移行期間です

令和6年度生徒会スローガン

瞬花終闘

このスローガンは「一年間はすぐに終わってしまうが、花のように、それぞれの個性を発揮し、どんな困難も、皆で協力し乗り越えていこう」というものです。

学校をよりよくするために協力し合い、全力で挑戦したいと思っています。



生徒に注意喚起

これから農作業が本格的に始まります。農業には水が非常に大切なものです。田畑に水を引く用水路に石やゴミを入れたり、用水路の堰を触ったりしないようにしましょう。

ご挨拶

本年度、橋本市立紀見北中学校の校長をいたします野川です。「主体的に考え、行動する心豊かな生徒の育成」という学校教育目標の実現に向けて、教育活動を推進することがこの北中の子どもたちのためになると信じています。

生徒のために教職員が一致団結し「チーム北中」として、保護者、地域の方々と共に歩んでいきたいと思っております。どうかご支援・ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

橋本市立紀見北中学校 校長 野川 淳